

2018年02月28日 「チャレンジ無事故無違反100日運動」で表彰されました



「チャレンジ無事故無違反100日運動」の達成事業所として、西尾工場が表彰されました。

三 河 新 報

2月28日 水曜日 1

38事業所たたえる 無事故無違反100日達成で

西尾署

西尾安全運転管理協議会（山崎克弥会長）主催で昨年実施された「チャレンジ無事故無違反100日運動」の達成事業所表彰式が二十六日、西尾警察署で開かれた。表彰式が二十六日、西尾警察署で開かれた。

代表で表彰される日比野工業

日比野工業 株式会社 生産管理部
チームはチャレンジ無事故無違反100日運動が優秀であり

西尾署長と山崎会長から表彰状と記念品が授与された。

この日は、目標達成を申告した各事業所の担当者らが出席。代表で日比野工業に、西尾署の杉島健一署長と山崎会長から表彰状と記念品が授与された。

西尾署長は「今年に入つて市内で死亡事故は発生していないが、人身事故は昨年比で増えている。横断歩道に歩行者が止まり、歩行者は会釈などで感謝の気持ちを示してほしい。互いに思いやりを持ち、安全で住みよい西尾にするため、交通事故を一件でも減らすよう、無事故無違反を続けてほしい」と述べた。

山崎会長は「車社会の発展は企業に大きな利益をもたらしているが、同時に事故があれば労災になり、賠償を求められるリスクもある。無事故・無違反は企業にとってもありがたいので、皆さんには交通安全にもう一役買ってもらいたい」とあいさつした。

西尾署長は「今年に入つて市内で死亡事故は発生していないが、人身事故は昨年比で増えている。横断歩道に歩行者が止まり、歩行者は会釈などで感謝の気持ちを示してほしい。互いに思いやりを持ち、安全で住みよい西尾にするため、交通事故を一件でも減らすよう、無事故無違反を続けてほしい」と述べた。

山崎会長は「車社会の発展は企業に大きな利益をもたらしているが、同時に事故があれば労災になり、賠償を求められるリスクもある。無事故・無違反は企業にとってもありがたいので、皆さんには交通安全にもう一役買ってもらいたい」とあいさつした。